

LES DRÔLES
DE COMPÈRES



SAMEDI 12 OCTOBRE 2024

**THÉÂTRE D'IMPRO ET SPECTACLE
DE DANSE**



La troupe "**Les Drôles de Compères**" a présenté un spectacle d'improvisation théâtrale ainsi qu'un numéro de danse lors du Forum Intercommunal du Handicap au Plessis-Tréville, le samedi 12 octobre 2024, de 10h à 18h. Cet événement réunissait les quatre communes de Saint-Maur, Villiers, Champigny et Saint-Maur.

Dans la matinée, la troupe s'est répartie en deux groupes pour les répétitions : l'un, dédié au théâtre, comptait **Kamel ABIDI, Alexandre NEVOT, Gregory MÉRIUS, Issa SACKO, Oumar DIANÉ, Fabrice AGBODJAN** et **Élodie BICQUELET** ; l'autre, consacré à la danse, réunissait **Shaheenaz PARSAD, Christine VILTARD, Sélin OGUZER, Emmy ALEXANDRE, Corinne BOUCHEL, Philippe BAUDERE** et **Fatou DIALLO**.

Nous sommes partis tôt ce matin-là, à 8 heures, avec deux comédiens, Grégory et Philippe, impatients de rejoindre le Forum. Dès notre arrivée, une douce effervescence nous a envahis. Nous avons déballé nos affaires – roll-ups, brochures, tissus colorés, livres et cartes de visite – et les avons disposées avec soin sur notre stand, qui prenait vie peu à peu. L'organisation du forum nous avait préparé un petit déjeuner, un geste attentionné qui nous permet de reprendre des forces et de partager un moment convivial.

Une fois notre stand dressé, Mehdi, notre metteur en scène, est parti en minibus chercher le reste de la troupe pour les amener au Forum, où ils allaient se produire un peu plus tard. Tandis que nous terminions les préparatifs, un sentiment d'excitation montait en nous, mêlé à la chaleur de cette ambiance naissante, qui promettait une journée inoubliable.





Après quelques heures d'attente, l'excitation et l'adrénaline ont atteint leur paroxysme lorsque nous avons enfin pu monter sur scène pour notre représentation théâtrale. Devant nous se tenait un public bienveillant et chaleureux, prêt à partager ce moment unique avec nous.

Nous avons présenté plusieurs saynètes touchantes et engageantes sur le thème du handicap, abordant des sujets variés comme le handicap mental, sensoriel, moteur et psychique. À travers des saynètes satiriques, nous avons exploré les défis liés à l'emploi, à la formation et à la vie quotidienne des personnes en situation de handicap. Chaque scène était empreinte d'émotion et d'humour, permettant de sensibiliser le public tout en le divertissant.

C'était un véritable échange, une connexion vivante entre les artistes et le public, et chaque rire et chaque regard attentif nous rappelaient l'importance de notre message.

Tout au long de la journée, notre stand est devenu un véritable carrefour de rencontres, où de nombreuses personnes sont venues échanger avec nous et découvrir nos activités. Chaque conversation était une occasion précieuse de nouer de nouveaux contacts, ouvrant la voie à de potentiels projets d'inclusion qui pourraient faire une réelle différence.

Mehdi et Lydie, nos metteurs en scène, ont eu l'opportunité de participer à une table ronde dédiée aux troubles DYS. C'était un moment fort, où ils ont pu partager leur expertise sur le handicap, en mettant particulièrement en lumière les défis rencontrés par les personnes souffrant de troubles DYS. Leur passion et leur engagement ont illuminé la discussion, suscitant l'intérêt et l'empathie de l'auditoire.

Pour couronner cette belle journée, nous avons eu la chance de clore le forum avec notre spectacle de danse, qui a entraîné tout le monde dans un rythme extraordinaire. Les battements de la musique résonnaient dans l'air, invitant le public à se lever et à danser avec nous. C'était un moment de pure célébration, où la joie et l'énergie collective ont transcendé les mots, unissant tous les participants dans une danse commune qui a célébré la diversité et l'inclusion.



POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC



LES DRÔLES DE COMPÈRES

LES DRÔLES DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM